

Le gouvernement colombien rend propice la propagation du Covid-19 au Venezuela



Caracas, 22 juin, (RHC).- Le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino, a dénoncé la propagation au Venezuela du Covid-19 par les mafias colombiennes qui s'enrichissent avec le retour illégal de migrants vénézuéliens.

Le ministre vénézuélien a précisé que ces déplacements ont lieu sans observer les mesures sanitaires adoptées pour endiguer la pandémie.

Vladimir Padrino a pointé son doigt vers les autorités colombiennes qui permettent ainsi la propagation d'une menace pour la santé publique au Venezuela.

Le ministre de la Défense du Venezuela a annoncé que les Forces armées bolivariennes envisagent de mettre en place un nouveau système de barrières pour éviter de nouvelles contagions en provenance de la Colombie.

Le Venezuela recense 3 918 cas et 33 décès de Covid-19.

La situation en Colombie est bien pire. D'après des statistiques officielles, plus de 68 mille personnes auraient contracté la maladie dont 2 237 en seraient décédées.

Source: HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/226406-le-gouvernement-colombien-rend-propice-la-propagation-du-covid-19-au-venezuela>



Radio Habana Cuba